



Ermíta de Santa Mónica

primeros de febrero en las que tiene lugar “la corrida de la bandera” una de las tradiciones culturales más singulares de Castilla-La Mancha. Antes de la Reconquista, Balazote se llamó Balat-al-Súf, que ya es un nombre considerable, y, más tarde, constituyó un señorío que estuvo en manos de los condes de Balazote hasta tiempos más o menos recientes.



Corrida de la Bandera

A finales del XVI, la villa fue un foco de atracción migratoria, donde se instalaron gentes de todos los términos colindantes. Acabando el XVIII, los condes tuvieron que vender sus propiedades; poco antes había visto la luz la cofradía del Rosario, que tuvo su relevancia en la vida del municipio.

Quinientos habitantes tenía entonces Balazote, frente a los 2.400 de hoy. En el siglo pasado llegaron a contabilizarse 400 casas, batán, telares, cuatro molinos, tres hornos, dos escuelas, varias tiendas y puesto de la Guardia Civil.

Con los años, los balazoteños centraron su actividad en el sector servicios y el cultivo del ajo, planta que aquí se cría como en pocos lugares y que se ha exportado a todo el mundo. El Polígono Agroindustrial de Balazote y la construcción de más de 200 viviendas públicas de protección oficial han asentado una población joven y emprendedora que han hecho del cultivo y la comercialización de los ajos el motor decisivo para la economía del municipio.



Polígono Agroindustrial



AYUNTAMIENTO
BALAZOTE



DIPUTACIÓN DE ALBACETE

DL AB 34 - 2017

BALAZOTE

El pueblo de la Bicha y mucho más...



